EXCELSIOR

1/1



De frente. El diputado Fernando Morales Lo reprochó a la titular de la Auditoría Superior de Puebla, Amanda Gómez, su prepotencia, al llegar en camionetas blindadas y acompañada de guardaespaldas. El dirigente de Movimiento Ciudadano cuestionó si tiene la calidad moral para mantenerse en el cargo. "Cuando llegué a ese recinto pensé que estaba el señor Barack Obama. Y creo que no son los temas de la Cuarta Transformación llegar en dos camionetas y como con 20 escoltas. Me parece un despropósito. Cuando somos el Congreso más austero del país, al parecer tenemos a la auditora más ostentosa". La tentación es más grande que las promesas.

Estira y afloje. El caso del fiscal Uriel Carmona 🚄 🛮 sigue dando vuelcos legales. Ayer, un tribunal federal ordenó a un juez decretar su liberación por el delito de encubrimiento por favorecimiento en el caso del feminicidio de Ariadna Fernanda, por el que fue vinculado a proceso la semana pasada. Sin embargo, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México ejecutó una nueva orden de aprehensión por su vinculación en delito de feminicidio en calidad de auxiliador en contra de Ariadna, cuyo cuerpo fue encontrado sin vida en octubre de 2022 en la carretera La Pera-Cuautla. La impresionante maleabilidad de las leyes.

Desesperanza. Guadalupe Mora, hermano • del exlíder de autodefensas, Hipólito Mora, asesinado el 29 de junio en Felipe Carrillo Puerto, conocido como La Ruana, presenció un ataque perpetrado por grupos del crimen organizado, justo cuando se pronunciaba en la plaza principal de la comunidad ante la invitación hecha por quienes, asegura, son pobladores del lugar organizados con la intención de hacer algo en contra de los grupos delictivos. "Estaba yo ya hablando unas palabras cuando se dejó caer un explosivo que aventaron con un dron", relató. No hay luz al final del túnel en el gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla. Admítanlo.

De fiesta. La inseguridad en Toluca, creciente, • pues los robos, ejecuciones e incluso las detenciones arbitrarias de los elementos de la policía municipal lo mismo pueden detener a ciudadanos que a integrantes del Cabildo de la propia administración de Raymundo Martínez. En los últimos años, Toluca se volvió un refugio del crimen organizado y de delincuentes comunes, quienes, junto con la policía municipal, delinquen bajo la protección de Martínez. Los policías, con total impunidad, piden "apoyos" de 200 a 500 pesos por cada automovilista detenido. Se les acabará la fiesta en cuanto Delfina Gómez tome las riendas de la entidad. Aguanten.

242 cm2

Sólido desempeño. La transformación llegó al **Sólido desempeno**. La transformación flego a sureste de México. Durante el Primer Informe de Gobierno de Mara Lezama, en Chetumal. Ouintana Roo, la mandataria resaltó los avances en obras de infraestructura aeroportuaria, carreteras y de salud, así como programas sociales. Hacer rendir los recursos es un rubro que tiene dominado gracias a la operación de las finanzas a cargo de Eugenio Segura, quien mejoró la calificación crediticia de la entidad a la categoría MxA de Standard & Poor's. Desde el exterior se ve a Quintana Roo con una "robusta posición de liquidez", lo que generará superávits operativos. Se dice fácil. Se llama buenos manejos financieros.

